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Incertidumbre en las empresas 

El Gobierno impulsa la emergencia energética, 

aunque hay dudas sobre su aplicación 

Por Equipo de Redacción | El Inversor Online  

La anticipada llegada del verano ha generado una intensa ola de calor en la última semana y, por 

consiguiente, los primeros cortes de luz, producto de la crisis energética que se viene repitiendo en los 

últimos años. El Gobierno nacional, en sus primeras horas de gestión, ya adelantó que declarará la 

emergencia energética, aunque todavía no hay precisiones sobre qué protocolo se llevará a cabo. La 

decisión, no obstante, será inminente. 

“Vamos a tener un verano en el que lamentablemente la matriz energética no va a alcanzar”, anticipó el 

ministro de Ambiente y Desarrollo, Sergio Bergman. Desde Ambiente se asistirá al nuevo Ministerio de 

Energía que conduce Juan José Aranguren en pos de “racionalizar, educar y concientizar” sobre el consumo 

responsable de la energía eléctrica. 

Bergman adelantó que “va a haber medidas muy concretas para los comercios, el alumbrado público, para 

reducir la iluminación de los espectáculos deportivos o al aire libre para que intentemos minimizar el 

consumo para un verano que será difícil”. Y vaticinó: “Luego sí esperamos que haya un plan de inversión 

para ampliar esa matriz”. 

La situación, para muchos, se emparenta con la crisis de finales de los ’80, durante el gobierno de Raúl 

Alfonsín, cuando se realizaron cortes de luz programados. Sin embargo, la problemática en aquél momento 

tenía que ver con la generación de electricidad, ya que se encontraba fisurada la represa El Chocón. Ahora, 

el conflicto tiene que ver con la distribución de la energía. 

A finales de 2013, el entonces jefe de Gobierno porteño Mauricio Macri declaró la emergencia energética en 

la Ciudad de Buenos Aires. Entre las principales medidas que adoptó el PRO hubo un operativo de 

emergencia para distribuir agua y se redujo el consumo de energía en todas las dependencias de la Ciudad. 

Se instauró además el 30 de diciembre un asueto administrativo y se convocó a los privados a que adopten 

medidas similares. 

El viernes pasado, la demanda alcanzó los 23.000 megavatios, cuando la potencia instalada máxima oscila 

los 26.000 megavatios y el máximo histórico utilizado fue el 20 de enero de 2014 con 24.034 megavatios. 

Consultados por las medidas que se puedan tomar, desde las distribuidoras de energía dijeron que dependerá 

de la decisión de la Secretaría de Energía y que por ahora no fueron notificados. No se descarta, también, 

que desde el nuevo Gobierno pudieran promover un cambio en el huso horario. La última vez que se 

adelantó  la hora fue en 2009. 
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